

02.08.2008

Biopell insolvent



Keine Pelletproduktion in Achern

Achern (red/sas). Die Biopell Holzpellets GmbH & Co. KG aus Empfingen ist insolvent. Das teilt die Schultze & Braun mit, Rechtsanwalt Thomas Kind wurde zum vorläufigen Insolvenzverwalter bestellt. Biopell betreibt auch in Achern ein Pelletwerk. Beim Insolvenzgericht Rottweil war am 31. Juli von einer Gläubigerin beantragt worden das Insolvenzverfahren zu eröffnen. Ein eigener Antrag der Geschäftsführung ging ebenfalls ein, ist der Pressemitteilung zu entnehmen.

Anfang der Woche haben Lieferanten begonnen, Bauteile der Anlage abzutransportieren. Die Geschäftsleitung hatte zugestimmt. Das bedeutete das Aus für die Produktion. Erst wenn klar sei, welche Teile fehlen, könne geprüft werden, ob das Acherener Werk eine Zukunft hat. Von der Insolvenz sind sechs Mitarbeiter betroffen.